T. informó de las conversaciones que habían sostenido esta tarde él y Paley con Leija Paz (de la CROM). Tanto T. como Paley consideran que Leija Paz carece de vigor y no es una persona que inspire confianza, pero en virtud de que manifiesta estar completamente de acuerdo con nosotros y como ha recibido 13 de los 27 votos en las últimas elecciones a la Secretaría General de la Federación local de la CROM en la Ciudad de México, ambos convinieron en que puede ser muy útil como miembro de la Oficina mexicana provisional.

Se decidió aceptarlo como miembro de la Oficina, sin concederle por el momento toda la confianza.

9 de abril. Y expuso la importancia de la unificación de las exiguas fuerzas del Partido Comunista de México y las del Partido Comunista Mexicano. T. señaló que Gale había sido el único obstáculo para la unificación y que desde su expulsión del país, se tenía la certeza de que habría un Partido Comunista Unificado. T. informó que por la noche asistiría a una reunión del Partido Comunista de México a sondear la propuesta.

10 de abril. T. informó que el Partido Comunista de México estaba dispuesto a unirse, pero agregó que se podía esperar muy poco de la simple unificación del Partido Comunista Mexicano y el Partido Comunista de México, los cuales son muy débiles, siendo el Partido Comunista de México apenas más que un nombre. T. creía que lo que se necesitaba era una movilización general para el reclutamiento de nuevas fuerzas, para incorporar sangre nueva al movimiento comunista.

11 de abril. Y. y T. convinieron en que debería publicarse un manifiesto convocando a todos los Comunistas (dentro y fuera de ambos partidos comunistas) a una convención para reorganizar el Partido Comunista. Y. insistió, sin embargo, en que el manifiesto debería ser publicado conjuntamente por ambos partidos comunistas. Esto se aprobó. T. hizo un